

親子サロンで夏まつり開催！

9月5日(月)いきいきプラザ都留において、主任児童委員を中心に市内の子育て支援センターやボランティアの方々による夏まつりが開催されました。

当日は約50組の親子が集まり、子ども達の手形を貼った手作りの神輿で入場後、みんなでアンパンマン音頭を踊ったり、貼り絵のうちわを作ったり楽しい時間を過ごしました。

また、おまつり広場には、さかなつり、わたがし、たまいれのコーナーがあり、親子と運営スタッフが和気あいあい、笑顔で触れ合うようすが見られました。

参加された皆さん、スタッフの皆さんお疲れさまでした。



■まめしぼりのはち巻きがかわいい！ハイ！ポーズ！！

都留第一中学校の文芸部で八朔祭りの幕絵を制作しました！



都留第一中学校文芸部で制作した八朔祭りをテーマにした幕絵が祭り当日を含む1週間の間、まちづくり交流センターに展示されました。

壁一面に飾られた大きな幕絵には、八朔屋台、赤熊、お殿様とお姫様、飾幕に描かれている4つのモチーフなどが描かれ、背景を赤と金でまとめることで『八朔祭』の賑やかかつきらびやかなようすを表現したとのこと。

放課後子ども教室の児童達が都留文科大学の学生と自然を満喫！



8月9日(火)、戸沢の森和みの里において、放課後子ども教室「禾一わくわくクラブ」・「禾二つ子クラブ」の児童たちが、都留文科大学サークルアウトフイッターの学生と川遊びやペットボトルでつくった水鉄砲で遊びました。川の水はとても冷たかったけど、子ども達は、はしゃぎながら川遊びを楽しんでいました。

都留市の人口

H28.9.1 現在
男 15,268人 (+18)
女 15,927人 (+9)
計 31,195人 (+27)
世帯数 12,930世帯(+46)
※()内数字は、前月比

10月の納税

市県民税(第3期)
国民健康保険税(第4期)
介護保険料(第4期)
後期高齢者医療保険料(第4期)

都留市民憲章

わたくしたち都留市民は
○健康で明るいまちにいたします。
○自然を愛し、美しいまちをつくりまします。
○文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
○たのしく働き、活気ある産業のまちに育てまします。
○たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくりまします。



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



『NHKのだ自慢』公開放送が都留市で開催されました！



■予選会にはテレビカメラ体験コーナーもあり、皆さん楽しんでいました。

8月29日(日)、都の杜うぐいすホールで『NHKのだ自慢』の公開放送が行われました。前日の予選会に参加した250組の応募者から選ばれた20組の出場者が、本番にのぞみました。

本番当日は、石川さゆりさん、北山たけしさんをゲストに迎え、観覧者は32年振り3回目となる都留市での『のだ自慢』をおおいに楽しんでいました。



みんなで美しい月空を眺めました！



9月10日(土)、ミュージアム都留において『プラネタリウム&月空観望会』が行われました。

第1部としてプラネタリウムが4回に分け行われ、参加者は特設されたドームに入り幻想的なひとときを過ごしました。

また、夜の第2部では、月空観望会として、実際の月空を眺めたりと参加者は月空の美しさを再確認して楽しんでいました。

「災害時における家庭系一般廃棄物の収集運搬に関する協定」を締結いたしました！

9月7日(水)大月都留広域事務組合において、都留市、大月市、大月都留広域事務組合及び大月都留環境事業協同組合との間で、「災害時における家庭系一般廃棄物の収集運搬に関する協定」が締結されました。

この協定は、両市内において、災害が発生した場合、通常のごみ集積所に加え、避難所及び臨時的に設置するごみ集積所などから排出された一般廃棄物(し尿などを除く)の収集運搬業務を遂行することを目的とした内容です。

大月都留環境事業協同組合の田中理事長は「東日本大震災の際に現地でごみ処理業務を担った経験を活かし、両市民の生活環境の保全と公衆衛生の悪化防止の一助になれるよう取り組んでいきたい」と語ってくれました。

